

KIM

Karya Bakti Bersama TNI, Danramil 1421-02 Minasatene: Wujudkan Lingkungan Sehat dan Bebas Banjir di Pangkajene

HermanDjide - PANGKEP.KIM.WEB.ID

Oct 19, 2024 - 09:54



PANGKEP - Suasana di Kampung Mantowangin, Kelurahan Mappasaile, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, berbeda dari biasanya. Di sepanjang jalan Kesejahteraan, terlihat jajaran anggota TNI dari Koramil 1421-02/Minasatene, dipimpin langsung oleh Danramil Lettu Inf Umar Abeto, bahu-membahu bersama masyarakat setempat dalam kegiatan karya bakti pembersihan selokan sepanjang 150 meter. Pada Sabtu, 19 Oktober 2024

Kehadiran berbagai elemen masyarakat ini menciptakan semangat gotong-royong yang begitu kental, membuktikan betapa pentingnya kolaborasi untuk menjaga kebersihan lingkungan.

Kegiatan ini tidak hanya sekadar membersihkan selokan, tetapi juga menjadi momentum penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya lingkungan yang bersih dan sehat. Selokan yang bersih bukan hanya menghindarkan warga dari risiko penyakit, tetapi juga merupakan langkah pencegahan terhadap bencana banjir yang kerap mengancam di musim penghujan. Bagi Lettu Inf Umar Abeto, kegiatan ini adalah wujud nyata kepedulian TNI dalam mendukung terciptanya lingkungan yang lebih sehat dan nyaman bagi masyarakat Pangkajene.

Tak hanya itu, karya bakti ini juga menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antar warga dan aparat pemerintahan setempat. Dengan hadirnya aparat dari berbagai instansi, seperti Bhabinkamtibmas dan Babinsa, serta para RW/RT, kegiatan ini mengirim pesan kuat tentang pentingnya kebersamaan dalam memecahkan masalah sosial, termasuk kebersihan lingkungan. Keikutsertaan masyarakat, dari tua hingga muda, memperlihatkan bagaimana kesadaran kolektif dapat membangun solidaritas yang kuat.

Lettu Inf Umar Abeto berharap bahwa kegiatan seperti ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain. Selain membangun lingkungan yang lebih bersih dan sehat, kegiatan ini juga membangkitkan semangat gotong-royong yang telah menjadi bagian tak terpisahkan dari budaya bangsa. Dengan sinergi antara TNI, pemerintah, dan masyarakat, cita-cita menciptakan lingkungan yang bebas banjir dan sehat bukanlah sesuatu yang mustahil.

Karya Bakti Bersama TNI: Wujudkan Lingkungan Sehat dan Bebas Banjir di Pangkajene (Herman Djide)